

Neuer Monitor für das Ü50 Internetcafé durch Unterstützung der Bürgerstiftung

„Es hat sich schon sehr viel verändert in den 5 Jahren, in denen ich im Ü50 Internetcafé mitarbeite“. Diese Aussage von Lothar Poloczek, einem der ca. 10 ehrenamtlichen Mentoren, bestätigt den extrem schnellen Wandel bei der Internetnutzung der Senioren. „Anfangs versuchten wir, unsere Besucher/innen an den vorhandenen PC's zu schulen. Aber schon sehr bald kamen die ersten mit ihrem eigenen Laptop, Notebook und später Tablet-PC. Heute besuchen uns etwa 80% der Senioren/innen mit Fragen zu bzw. auf ihrem Smartphone.“

Die Mentoren des Ü50 Internetcafés mussten sehr schnell dazu lernen. Nicht nur, dass durch die ungeheure Typenvielzahl und die individuell gestalteten Bildschirme kein Smartphone mit dem anderen identisch ist, die meisten von uns geben ihr Gerät auch nicht gerne aus der Hand. Aber wie soll man auf der kleinen Anzeige zu zweit oder zu dritt optimal zusammen arbeiten?

Dank einer projektbezogenen Zuwendung der Bürgerstiftung konnte jetzt im Familienzentrum ein stationärer 40 Zoll Monitor installiert werden. Mit den meisten neueren Smartphones kann jetzt kabellos über WLAN oder mittels eines Interfaces die komplette Anzeige des Mobiltelefons direkt auf den Monitor gespiegelt werden. Fragen und Probleme können nun wieder im Team gemeinsam beantwortet und gelöst werden. Die Mitarbeiter/innen des Ü50 Internetcafés freuen sich über dieses neue Angebot für eine optimale Unterstützung.

Da der rasante technische Wandel und damit der Bedarf nach niederschwelliger Unterstützung ständig wachsen, würden sich die Aktiven des Ü50 Internetcafés über neue Mitstreiter sehr freuen. Wer sich zutraut, älteren Mitbürgern beim Umgang mit dem PC und dem Smartphone helfen zu können, sollte sich unbedingt mit Herrn Poloczek oder Herrn Bühl in Verbindung setzen. Wenn Sie Interesse an einem Gespräch mit uns haben, senden Sie uns eine Mail an internetcafe@seniorenforum-schorndorf.de, wir rufen gerne zurück. Oder Sie kommen Dienstagnachmittag von 14:00 – 16:00 Uhr oder Donnerstagvormittag von 09:30 – 11:30 (außer in den Ferien) ins Begegnungscafé des Familienzentrums in der Karlstraße 19. Wir freuen uns auf Sie.

Lothar Poloczek
Ü50 Internetcafé - ein Gemeinschaftsangebot von
Seniorenforum-Schorndorf e.V. –Stadtseniorenrat-
und Familienzentrum Schorndorf e.V.
Karlstraße 19
73614 Schorndorf